

Francia cierra las fronteras a los países fuera de la UE



Jean Castex. Foto / Marca.

París, 29 ene (RHC) El primer ministro francés, Jean Castex, anunció este viernes que la situación sanitaria sigue siendo "preocupante", en particular por la circulación de diferentes variantes del coronavirus. Por este motivo París prohíbe a partir de este domingo todas las entradas y salidas a o de países fuera de la Unión Europea.

"Cualquier entrada a Francia y cualquier salida de nuestro territorio hacia o desde un país fuera de la UE estará prohibida excepto por razones imperiosas. Esto se aplicará a partir de la medianoche del domingo", anunció Castex, citado por el diario Le Figaro.



Radio Habana Cuba